

Kölner Pianist spielte Osterkonzert im Stream

Am Abend des gestrigen Ostermontag konnten Musikliebhaber vor ihren Bildschirmen den Klavierklängen von Thelonious Herrmann lauschen. Live aus seinem Kölner Wohnzimmer spielte der Pianist im Livestream und blickte auf seine Europa-Tour mit dem Ford Transit zurück. Im letzten Jahr tourte der junge Pianist mit seinem ausgebauten Transit quer durch Südeuropa und gab unter dem Motto "Stadtgeklimper" spontane Klavierkonzerte. Seit er wieder zurück in seiner Heimat Köln ist, studiert er Elementare Musikpädagogik. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Thelonious Herrmann auf Ford Transit.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



Thelonious Herrmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford